

Jahresbericht 1983 – 1984

Nach dem traditionellen Brunnenreinigen haben wir beschlossen, wie im letzten Jahr auch, unser Nachbarschaftsfest am Bubenborn zu feiern. Nicht bevor der Brunnen ordentlich gereinigt wurde und anschließend das Nachbarschaftsbuch, die Schlüssel und das Guthaben dem neuen Brunnenmeister überreicht zu haben.

Zum allgemeinen Ortsgeschehen ist leider zu sagen, daß wir dieses Jahr keinen „Kerwe-Jahrgang“ ,64/65 hatten. Es sei dahin gestellt, ob es vielleicht zu wenige Kerweburschen- oder -mädchen sind, oder ob sie einfach keine Lust hatten. Es wäre schade wenn sich diese Tradition in den nächsten Jahren verlieren würde.

Alle reden vom Wetter, wir auch. So bescheiden wie in diesem Frühjahr war es schon seit 50 Jahren nicht mehr. Viel Regen und saukalt. 1°- im Juni wurden in Frankfurt Flughafen gemessen. Die EG – Kasse und die Bauern jammern jetzt schon. Die Überschwemmungen übertrafen sämtliche Rekorde. An Rhein und Mosel ist man das gewohnt, aber an der Lahn stieg der Pegel auf 7m über normal und die Fluten richteten erheblichen Schaden an.

Den Zeitverlust durch autofahrende Rheindampfergaffer und die Slalomfahrt um die immer wieder auf der B9 liegenden Felsbrocken, kann durch die neuasphaltierte Straße durch unseren schönen Ort wieder eingeholt werden. Leider übersehen die meisten Raser das schöne neue Ortsschild, mit dem die Rentner wieder einmal ihre Kreativität und handwerkliche Fähigkeit unter Beweis gestellt haben. Auch wiegt dieses Porträt unserer Burg zum Teil die Unannehmlichkeiten des Straßenbaus, wie Lärmbelästigung und Parkplatznot wieder auf.

Unser weit über die Landesgrenzen hinaus bekanntes Wasserkarussell hat seinen Ober-Dampfschiffinspektor verloren. Bauer'schs Wille ist im schönen Alter von 84 Jahren von uns gegangen. Wir sind sicher, diese Original wird so schnell keiner vergessen.

In unserem schönen Ort hatten wir, wie alle 4 Jahre wieder, Gemeinde-Wahlen.

Wahlberechtigte	881
abgegebene Stimmen	791
gültige	783
CDU	242
SPD	541

Gleichzeitig mit den Gemeinde-Wahlen gab Jürgen Ohlig (SPD), nach erfolgreichen Jahren, seinen Ortsbürgermeister-Titel ab an Hans-Willi Franceux (SPD).

Die Einwohnerzahl vom 16.01.1984 1213
2 Eheschließungen
0 Geburten
1 neu zugezogene Familie
Leider hatten wir in unserer Nachbarschaft 6 Sterbefälle

Unser Sparbuch hat einen Kassenbestand von 918,93 DM

Übergebende Brunnenmeister: Werner Elshof, Manfred Fleck
